

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



THATCHER Y KOHL. Bonn, enero 18 (Reuters). La primera ministra de Gran Bretaña Margaret Thatcher, conversa

con el canciller de Alemania Occidental Helmut Kohl, durante una entrevista incluida en las pláticas de consulta bi- anuales entre Inglaterra y Alemania.

Thatcher se entrevista en Bonn con H. Kohl

Bonn, enero 18 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher dijo hoy que su país tomará en consideración los "profundos y delicados sentimientos" del pueblo alemán occidental en la preparación de sus planes para conmemorar la victoria de los aliados sobre la Alemania nazi en la segunda guerra mundial.

Thatcher dijo en rueda de prensa que no hay planes para una conmemoración internacional el 8 de mayo, cuando se cumplirá el cuadragésimo aniversario del fin de la guerra en Europa.

"Cada uno de nosotros

—Pasa a la página 21—

14 bancos renegociarán deuda externa brasileña

Nueva York, enero 18 (AP). Los bancos acreedores del Brasil han aceptado renegociar un paquete financiero de 8 mil millones de dólares que acordaron en 1983, dijeron fuentes bancarias hoy.

Las fuentes dijeron que el acuerdo fue alcanzado durante dos semanas de conversaciones celebradas

aquí entre una delegación brasileña y el comité de 14 bancos internacionales que asesora al Brasil sobre su deuda externa de unos 100 mil millones de dólares.

Las conversaciones se suspendieron el jueves por un periodo de dos semanas aproximadamente mien-

—Pasa a la página 33—

Reagan ante el dilema del segundo período

Washington, enero 18 (AP). Tras su arrolladora victoria en las urnas que le dio la reelección, Ronald Reagan iniciará el 21 de enero su segundo período con el mandato que todo político suena recibir, pero que los presidentes norteamericanos han comprobado que puede transformarse en pesadilla.

Desde George Washington a Franklin D. Roosevelt y Richard M. Nixon, la historia norteamericana abunda en ejemplos de presidentes reelegidos con márgenes aplastantes que vieron esfumarse el respaldo popular representado en ese mandato.

Las causas varían. En algunos casos, se trató de

—Pasa a la página 21—

Diálogo directo en la deuda A.L.

Roma, enero 17 (AP). El ministro argentino de Economía, Bernardo Grinspun, formuló hoy un nuevo llamamiento en favor del diálogo directo para enfrentar el agudo problema de la deuda externa latinoamericana.

"Con los acreedores puede negociarse la sobretasa y el plazo, pero sólo los gobiernos de los países industrializados pueden hacer volver las tasas a sus niveles reales y normales," dijo Grinspun. "Sin esto, no parece posible lograr una solución estable".

"Es imprescindible que los países industrializados entiendan que no podemos

cargar por más tiempo, dada la incapacidad material de hacerlo, con tan altas tasas de interés cuyas causas no pueden sernos atribuidas," agregó.

Hablando en un seminario dedicado al tema del endeudamiento externo latinoamericano con especial énfasis en el caso argentino, Grinspun expuso la estrategia común de la América Latina para hacer frente a la deuda externa y explicó los esfuerzos de su gobierno por llevar a cabo una política de "austeridad sin recesión".

—Pasa a la página 33—

Capital peruana celebra 450 años

Lima, enero 18 (AP). Lima, capital del Perú, cumple hoy 450 años de existencia en medio de graves problemas y en un ambiente de espera. Primero de la llegada del Papa Juan Pablo II, quien visitará el Perú dentro de 15 días y luego de las elecciones generales que el 14 de abril renovarán el gobierno.

Entre los diversos actos que se cumplirán hoy en homenaje a la ciudad, las autoridades descubrirán un monolito de 30 toneladas, con aspecto de recién extraído de una cantera.

—Pasa a la página 26—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN SIMPOSIO. Roma, enero 18 (AP). El ministro argentino de Economía, Bernardo Grinspun, se encuentra aquí participando en un simposio sobre la deuda externa de Argentina.

Nuevo sistema de precios petróleo

Kuwait, enero 18 (AP). El ministro del Petróleo kuwaití, jeque Ali Khalifa Al Sabah, dijo hoy que su país ha propuesto un nuevo sistema de precios que reemplace al basado en los 29 dólares por barril de crudo liviano saudita para los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

La propuesta, presentada en la reunión que efectuaron en diciembre los ministros de la OPEP, se calculará según el precio promedio de todas sus variedades de las categorías de crudos producidos por los 13 países que integran el cartel,

dijo Ali en entrevista con el diario "Al Watan".

El nuevo sistema contribuirá a impedir cambios de precios en caso que en el mercado internacional se produzca alguna situación sorpresiva para cualquiera de esas variedades, agregó.

Las declaraciones del ministro kuwaití fueron formuladas cuando la OPEP se dispone a mantener nuevas reuniones a fines de mes, a niveles técnico y ministerial, destinadas a solucionar el problema de los precios diferenciales, o sea los de

—Pasa a la página 33—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REACCIONES. Estocolmo, enero 18 (AP). Lisa y Gosta Borg, ambos de 76 años de edad, sostienen un aviso publicitario que anuncia seguros para pensiones por vejez, que ha despertado reacciones de rechazo entre muchos noruegos.

Ligero descenso en Bolsa N. York

Nueva York, enero 18 (AP). La Bolsa sufrió hoy un ligero descenso motivado por el de las acciones de empresas aéreas.

El temor a que continúen las guerras de tarifas aéreas en Estados Unidos reduciendo las utilidades de las empresas produjo la baja.

El promedio Dow Jones bajó 1.33 a 1.227.36, las acciones en alza superaron a las en baja por margen de 3-2 entre las acciones negociadas en la Bolsa cuyo índice Compuesto subió 0.29 a 99.04 y el volumen fue de 104.72 millones de acciones.

—Pasa a la página 21—

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EN VENEZUELA. Caracas, Venezuela, enero 18 (Reuters). El embajador especial de los Estados Unidos para CA, Harry Shlaudeman (centro), es recibido

por el presidente Jaime Lusinchi (izquierda) y abordan el caso de las gestiones del Grupo de Contadora. Les acompaña el canciller venezolano Isidro Morales.

Dos proyectos de la UNESCO en suspenso

México, enero 18 (AP). Dos proyectos relacionados con el periodismo en América Latina y patrocinados en parte por la UNESCO han quedado en suspenso debido a problemas financieros de la agencia internacional, según un comentarista mexicano.

Héctor Dávalos, subdi-

rector del periódico "Novedades" de México, dijo en su columna esta semana que el proyecto sobre un seminario a celebrarse en México en marzo sobre condiciones de trabajo y seguridad del periodista ha quedado pendiente hasta junio.

—Pasa a la página 21—

Reclaman remoción de alto militar argentino

Buenos Aires, enero 18 (AP). La Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) reclamó hoy la remoción y el pase a situación de retiro del secretario general del ejército, coronel Miguel Abbate, a raíz de recientes declaraciones suyas que la entidad considera "la re-

petición de la fraseología de la dictadura militar".

Abbate recibió el lunes a un grupo de periodistas ante quienes hizo una serie de manifestaciones de neto corte político. Además de referirse a la situación pre-supuestaria del ejército,

—Pasa a la página 21—

Shlaudeman entérase de gestión Contadora

Panamá, enero 18 (AP). El estadounidense itinerante de los Estados Unidos, Harry Shlaudeman, y el canciller panameño, Fernando Cardoza Fabrega intercambiaron ayer informaciones sobre las gestiones de paz del Grupo de Contadora y las posibles soluciones de paz en la América Central, se informó hoy.

"El embajador norteamericano para Centro-

américa estuvo en mi oficina ayer y efectivamente mantuvimos una reunión muy extensa sobre la situación centroamericana y me informó sobre el progreso de las conversaciones en Manzanillo", declaró el canciller panameño en entrevista con la prensa esta tarde.

Agrego que durante la conversación "tuvimos un

—Pasa a la página 21—

al cerrar la edición

(Información en página 33)